

Buenas tardes, mi nombre es Tameka Lewis Cyrus, soy una Mujer afrodescendiente de Limón, Costa Rica, y estoy en este espacio gracias al proyecto "No Dejar a Nadie Atrás", enfocado en la prevención de embarazos en la adolescencia en Comunidades Afrodescendientes, Creoles, Garífunas y Miskitas de la Costa Caribe Centroamericana" del Fondo de Poblaciones de Naciones Unidas.

Me gustaría aprovechar este espacio para recordarles que si hablamos de derechos sexuales y reproductivos, hablamos del acceso a una educación sexual integral. Cuando hablamos de educación sexual integral hablamos del acceso a información que le permita a todas las personas decidir de manera asertiva, informada, segura y responsable. Lo cual supone el respeto a las diversas identidades, géneros y sexualidades.

Las personas afrodescendientes nos enfrentamos a barreras en el acceso a los derechos sexuales y reproductivos tales como la discriminación, estigmas, barreras geográficas para acceder a los servicios. Por lo que es vital asegurar que las personas jóvenes tengamos el poder de ejercer nuestra sexualidad de manera segura e informada, y el de decidir cuándo ejercer nuestra maternidad.

Por lo que quiero hacer un llamado a la inversión en programas de educación sexual integral de calidad en cada uno de nuestros países. En los que se garantice factores como: la transparencia, el aprendizaje gradual, y precisión científica, con base en la equidad de género.

Si las juventudes afrodescendientes no tenemos las herramientas para tomar decisiones informadas, con métodos anticonceptivos modernos seguiremos siendo vulnerables a los estragos del racismo estructural. Gracias.